

2025

“LA TOGA TEATRO”
DEL ILUSTRE COLEGIO DE LA ABOGACÍA DE CÓRDOBA



Dirección

Marina Pérez Caballero

Grupo de teatro-

La Toga Teatro. Es un grupo de teatro del Ilustre Colegio de la Abogacía de Córdoba, integrado por 30 personas. Grupo de teatro dependiente y financiado por el Ilustre Colegio de Abogados de Córdoba (Comité de Cultura) formado en su mayor parte por letrados en ejercicio y dirigido por la letrada Marina Pérez Caballero, licenciada en arte dramático por la Escuela Superior de Arte Dramático de Córdoba.

Su ya dilatada trayectoria se ha caracterizado por la representación de obras de teatro clásico y de corte cómico que han tenido una fabulosa acogida entre el público. Las representaciones de La Toga Teatro tienen siempre carácter benéfico, destinando la recaudación obtenida en sus funciones a entidades y asociaciones de colectivos necesitados y desfavorecidos socialmente.

Obra a representar-

La Venganza de Don Mendo. Obra teatral de Pedro Muñoz Seca, fue estrenada en el Teatro de la Comedia de Madrid en 1918. La Venganza de Don Mendo es una de las obras de teatro más representadas de todos los tiempos en España.

Argumento:

Esta divertidísima comedia escrita en verso y ambientada en el medievo, narra la venganza que llevará a cabo el marqués Don Mendo para acabar con la vida de su amada Magdalena, hija del Conde Don Nuño, al descubrir que ella le ha sido infiel e incluso ha ordenado su muerte para deshacerse de él y casarse con otro noble, el Duque de Toro, al que posteriormente también engaña con el Rey Don Alfonso.

La obra, dividida en cuatro actos que se suceden en distintos escenarios, es una parodia del drama histórico repleta de situaciones grotescas y jocosas, juegos de palabras y golpes de humor que arrancarán la risa del espectador durante todo el espectáculo. Sin duda, es hasta ahora el proyecto más ambicioso de La Toga Teatro, que ya goza de gran prestigio en la sociedad cordobesa dada la calidad de sus representaciones.

Enlaces de vídeo de este grupo representando esta obra:

<https://youtu.be/5Beoofxiego?si=usnBKDURZJNCp3SY>

Objetivo – la recaudación de fondos será destinada para el proyecto “Tecnología de vanguardia para la terapia de niñ@s con enfermedades neuromusculares. El exoesqueleto, el futuro ya es presente”.



Este proyecto pretende aunar esfuerzos en torno a una necesidad, que no es otra que conseguir recursos económicos para apoyar a las familias con niños y niñas con discapacidad, para poder financiar una nueva y pionera técnica terapéutica centrada en favorecer el desarrollo del niño/a posibilitando el alcance de su máximo potencial y facilitando así su plena integración familiar, social y escolar, contribuyendo así a la mejora de su calidad de vida y la de sus familias.

Precio de la entrada-

Patio de butacas -15 euros.

Platea-15 euros.

Palcos-12 euros.

Anfiteatro-10 euros.

Paraíso-10 euros.

Galería de fotos-







